



Inicio > Noticias

Distintas localizaciones acogen las III Jornadas de Salud Comunitaria

28 octubre 2021

Las actividades se desarrollan, bajo el lema 'Cuidémonos sana-MENTE', en centros de salud y de participación ciudadana de la zona norte de la capital granadina



La Zona Norte de la capital granadina celebra durante la presente semana sus III Jornadas de Salud Comunitaria bajo el lema 'Cuidémonos sana-MENTE'. Organizadas por la Mesa de Salud del Distrito Norte, en la que están representados los distintos centros de salud de esta zona de la capital y otras entidades como el centro de participación activa de La Paz, las actividades propuestas se desarrollan tanto en los dispositivos sanitarios de Almanjáyár, Cartuja y Casería de Montijo como en el Centro Municipal de Servicios Sociales Norte y otras entidades sociales.

El acto de inauguración tuvo lugar el pasado lunes, 25 de octubre, en el Centro de Salud de Almanjáyár y contó con la presencia entre otras personalidades del delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía, Manuel Montalvo; el concejal de Mantenimiento, Medioambiente y Educación del Ayuntamiento de Granada, José Calvo Ramos; la vicerrectora de Igualdad e Inclusión de la Universidad de Granada, Margarita Sánchez; la directora gerente del Distrito Sanitario Granada Metropolitano, Leticia Soriano y, en representación de la Asociación Anaquerando, Sonia Sahli.

Todos ellos mostraron su satisfacción por el calendario de actividades diseñadas en el marco de la Programación Comunitaria Intercultural (ICI) y del Plan Local de Inclusión. Si quiere declinar el consentimiento pulse sobre el botón [declinar consentimiento](#)

Declinar consentimiento.
(PLIZD), a través de la implementación de la Estrategia Regional Andaluza para la Inclusión.

Declinar consentimiento

Programación

La III Jornada de Salud Comunitaria propone actividades por todo el Distrito Norte de Granada para que las vecinas y vecinos, de todas las edades, puedan compartir espacios de encuentro alrededor de la promoción de la salud en estos tiempos en los que es tan necesario.

Así, de lunes a viernes ha sido constante el desarrollo de talleres como el de 'Manejo del dolor', 'Acceso a recursos sanitarios', 'Pareja saludable', 'Herramientas para afrontar el final de la vida y el duelo', 'Hábitos emocionales saludables' o 'Primeros auxilios en la infancia', entre otros.

Ha aceptado nuestra política de Cookies

Si quiere declinar el consentimiento pulse sobre el botón

declinar consentimiento